



Holunderblütenfest auf Ökogut

Glüsig. Ein großer Erfolg war die Premiere des Holunderblütenfestes im vergangenen Jahr. Deshalb soll es auf dem Ökogut Glüsig in diesem Sommer in die zweite Runde gehen. Höhepunkt wird die Wahl der Holunderhutkönigin.

Vorbereitungen für das 2. Holunderblütenfest

Wenn der Hutminister hinter Gutsmauern zur Krönung lädt

Zum zweiten Holunderblütenfest der Hohen Börde erwartet das Ökogut Glüsig die Besucher am Sonntag, dem 8. Juni. Die Caritas und die Verwaltungsgemeinschaft Hohe Börde laden zu einem bunten Fest rund um den Holunder und die ökologische Landwirtschaft. Höhepunkt 2008 wird die Wahl der Holunderhutkönigin sein.

Von Maik Schulz

Glüsig. Nach dem überwältigenden Premierenerfolg des Holunderblütenfestes 2007 in Schnarsleben/Niederndodeleben soll es eine Neuauflage des Spektakels geben. „Wir wollen das Holunderblütenfest fortan in jedem Jahr an anderer Stelle veranstalten“, berichtete Organisatorin Ursula E. Duchrow. Mit dabei in Glüsig sind wieder die „Holli Holler-Damen“ mit ihrer beliebten Holunderküchlein-Backshow. Mit ihnen werden Landes-Agrarministerin Petra Wernicke und Landrat Thomas Webel am Backofen stehen.

Weiterer Höhepunkt ist die Premiere der Wahl einer Holunderhutkönigin. Jede Besucherin ist aufgerufen, mit einem bunten attraktiven Hut mit Holunderblüten zu erscheinen. Die Besucher werden dann den schönsten Hut wählen. Der Hutminister wird die Hutkönigin krönen.



Dieses Damenquintett vom Gut Glüsig und von der VG Hohe Börde bereitet derzeit das 2. Holunderblütenfest vor. Foto: Maik Schulz

Mit von der Partie wird auch die Bördebackkönigin Helmi mit ihren Kostbarkeiten sein. An der Festmeile bieten Händler Naturprodukte wie Bienenhonig, Ziegenkäse, Bio-Obst und Biogemüse an. Historisches Handwerk wie das Herstellen von Holzmollen, die Korbmacherei oder Gießkeramik sind zu bestaunen. Neben einer Marmeladenmanufaktur reicht auch das Schnarsleber Holunderkontor seine Köstlichkeiten und Rezepturen aus den weißen Blüten und schwar-

zen Holunderbeeren. Die Ölmühle Sommerschenburg zeigt ihre beeindruckende Vielfalt natürlich gewonnener Essenzen, deren Palette weit mehr als Holunder zu bieten hat.

Es gibt handgeschöpfte Holunderseife zu beschnuppern und die wohltuende Wirkung des Holunderkernöls zu spüren. Musikalisch sorgen die „Ohretaler Musikanten“ und DJ „Lady Gisela“ für hörenswerte Unterhaltung an der Festmeile.

Auf die Kinder wartet der



DJ-Oma „Lady Gisela“ legt in Glüsig auf.

Glüsiger Kapellenberg mit Angeboten im Erlebnisgarten, mit einer kreativen Mal- und Bastelstraße, einer Stroh Hüpfburg Reit-Angeboten und vielem anderen mehr. Kremserfahrten durch die Bördelandschaft und Feldfahrten über die Äcker von Gut Glüsig stehen ebenfalls auf dem Festplan. Und wie gewohnt reichen die Glüsiger deftige Spezialitäten wie das Ökoschwein vom Spieß, deftigem Eintopf, leckere Grillwürste und den legendären Glüsiger Hefekuchen.